

Curso de cocina tradicional

Shougang Hierro Perú realizó el I Curso de Cocina Tradicional dirigido a 60 esposas de sus trabajadores.

La inauguración estuvo a cargo del señor Valentín Ahón, Jefe del Departamento de Relaciones Públicas, Comunitarias e Información. El funcionario destacó que objetivo del curso apuntaba a que familiares y amigos disfruten de una nueva gastronomía.

El primer grupo, formado por 20 damas, inició sus clases prácticas el pasado jueves 10 de agosto a cargo del experimentado cocinero Luis Villalba Gómez, quien les enseñó las técnicas para cortar las verduras, carnes, el tiempo de cocción de los alimentos, la combinación de los platos y los ingredientes que deben utilizar.

Las clases se llevarán durante todo el mes de agosto para los tres grupos de esposas de trabajadores de la compañía.

